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¿Quién es quién? 
J. Vicente femández Herreros, presidente del Club de Petanca 

Biografía. 
Nací el 21-2-59 en Ciu

dad Real, por lo tanto tengo 
37 años; mi padre se llama 
José y nació en Miguelturra 
en la calle Malpica, n.O 13, 
por lo que algo de churrie
go soy. Mi madre se llama 
Aurora. 

Estoy casdo con María 
del Rosario y tenemos dos 
hijos, David y Daniel. Des
de hace 4 años vivimos en 
Miguelturra. Soy vendedor 
del cupón de la ONCE y 
mis aficiones principales, 
ni que decir tiene que la pri
mera es la petanca, y luego, 
sin ningún orden jugar al 
truque, escuchar música, 
viajar, ... y por encima de 
todo mi familia. 

Hace apenas 10 años en 
Miguelturra no se conocía el de
porte de la petanca. Hoy es unO de 
los más practicados. Háblanos un 
poco de cómo se ha producido este 
cambio y cómo se creó la asocia
ción. 

A pesar de ser un deporte federa
do y mundial, practicado por millo
nes de hombre~, mujeres y niños, en 
Miguelturra no se conocia hace 10 
años, el pueblo pionero en este 
deporte era Puertollano, en el que se 
juega desde hace muchísimos años. 
Fue a raíz de tomar contacto con 
ellos como unos pocos comenzaron 
a aficionarse. Como todos los depor
tes, para que le guste a uno tiene que 
entenúer sus norma~ y su reglamen~ 
too 

Empezamos a jugar en el parque, 
pero con el tiempo tom" gran auge 
y fue aumentando el número de 
practicantes, tomándose la decisión 
de formar un club federado. Y 
empezamos a codearnos con todos 
los clubes federados de la provincia, 
que en la actualidad son doce. 

Por otro lado. los responsables 
del Ayuntamiento nos cedieron unos 
terrenos para un campo de petanca 
fuera del casco urbano, y "sí acabar 
con las posibles molestias que está
bamos ocasionando en el parque. 

¿ Cuántos socios componen el 
club, quién puede formar parte 
del mismo y quiénes componen la 
Junta directiva? 

El año pa.ado el Club de Petanca 
de Miguellurra contaba con 80 
socios y con 40 lichas federativa~. 
Pero lo cierto es que en Miguelturra 

la practican más de 200 personas. 
Cualquier persona -hombre. mujer o 
niño- puede formar parte del club. 
sólo tiene que gustarle y federarse. 

La Junta directiva la formamos 5 
miembros: yo como presidente des
de el año 1994; José Cañizares 
Muñoz. como secretario; como teso
rero. Tesifontes Beldad Sánchez y 
como vocales, Julián García Peco y 
Adrián Sánchez Dominguez. 

Las instalaciones son de las 
más completas de la región, pero 
quizás muchas personas no 
sabrán cómo fueron construídas. 
Háblanos de ello. 

Lo podemos decir en voz alta: 
son unas de las mejores de España. 
Gracias al esfuerzo de nuestras auto
ridades. encabezada por Román 
Rivera Nieto como Alca lde , y la 
colaboración de algunos aficionados 
de este deporte. El ayuntamiento 
nos prestó los terrenos. los materia
les y sU buen hacer, y nosotros pusi
mos nueSlra mano de obra. por lo 
que el refrán que dice «la unión bace 
la fuerza» en este caso se ha cumpli
do al cien por cien. 

No obstante, según infonnamos 
en este mismo medio, próxima
mente serán remodeladas. ¿Cómo 
será este cambio y cuáles sus ven
tajas? 

Los campos de petanca serán 
remodelados por dos motivos: el pri
mero porque se construyeron en 
unos terrenos rellenos de tierra y 
escombros y con las lluvias de estos 
últimos meses han aparecido 
muchos socavones. destrozando 
campos de juego y como segundo 
motivo. aprovechando esta remode
lación, se les va a adaptar para los 
próximos campeonatos de España 
que se van a celebrar en estas insta
laciones municipales. dándole a las 
pistas de juego las medidas correc
tas. haciéndolas aptas para cualquier 
campeonato. por muy importante 
que fuese éste. Por otro laJo. al 
desaparecer el paseo cenlral, se 
harán aceras transversales para que 
el público esté mejor distribuido y 
pueda ver mejor las partidas de jue
go. 

Nos puedes decir cuál es el 
hOrario habitual de apertura de la 
Instalación y qué es lo que tiene 
que hacer cualquier persona que 
quiera hacer uso de ella. 

Al ser los campos de pelanca ins
talaciones municipales. todo 
miguelturreño o miguelturreña que 
quiera jugar. ver O Conocer las insa
talaciones no tiene más que acercar
se a ellas. El club petanca. en su 
interés de promocionar este deporte 
y sacar jugadores buenos. tiene a 
disposición del pueblo bolas y boli
ches para el que quiera jugar unas 
partidas sin tener por qué pertenecer 

al club como federado. 
El horario habitual de apertura es: 
• en invierno: 

de 10.30 a 14 
y de 15.30 a 19. 
en verano: 
de 10 a 14 
y de 16 a 21.30. 

El Club de Petanca además de 
promocionar este deporte tam
bién participa en distintas compe
ticiones. Nos puedes contar algo 
sobre este tema. 

Es prioridad del club acudir a los 
campeonatos que se celebran en 
Castilla-La Mancha, puesto que 
cuando nosotros hacemos un cam
peonato nos gusta que acudan el 
mayor númerO de clubes. 
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J. VIcente Fernández Herreros 

El pasado año salimos a 23 cam
peonatos y organizamos 8. Los más 
importantes fuoron el de la liga con 
Albacete y el día 1.0 de mayo. por 
ser el día del club y su inauguración, 
que se hizo con carácter nacional. 

Tenemos la Copa del Presidente. 
el trofeo del piltrón y tres clasifica
ciones para representar a la provin~ 
cia en los Campeonatos de España 
de l.' y 2.' categoría y los campeo· 
natos de España de clubes. 

En 1994 el club llevó a los cam
peonatos de España de Juveniles. 
que se celebró en Rosas (Gerona). a 
la triple,a formada por Jase. Jesús y 
Rubén. tras ser los primeros de la 
provincia; por cierto. hicieron un 
magnífico papel. quedando los octa
vos clasificados. 

Además de estas participacio· 
nes, vosotros mismos habéis orga
nizado alguna competición en 
Miguelturra. ¿Cuáles han sido y 
qué supuso para el club? 

La organización de campeonatos 
dan al club carisma y experiencia en 
este tipo de confrontaciones; y aun
que resulte inmodesto decirlo. 
somos el club que más admiradores 
tenemos en toda la provincia en 
cuanto a organización. trofeos, íos-

talaciones, y la cortesía con que son 
tratados todos los petanqueros que 
pisan Miguelturra. 

En este mismo sentido, para 
este año habéis conseguido la cele
bración de todo un campeonato de 
España en nuestro pueblo. lnfór
manos sobre fechas, participantes 
y otros aspectos organizativos. 

Tendremos la oportunidad de 
celebrar en nuestro pueblo nada más 
ni nada menos que un Campeonato 
de España: con el sólo propósito de 
engrandecer el nombre de Migueltu
rra y del Club de Petanca. Conseguir 
un evento como este lo desearían 
centenares de clubes de toda Espa
ña. Los días serán ell3, 14 y 15 de 
septiembre y será posible gracias al 
apoyo. una vez más. de nuestras 
autoridades municipales y el Patro
nato de Deportes, junto con el Presi
dente de Castilla-u. Mancha y la de
legación ciudarrealeila de pewnca. 

En él participarán las 16 comuni
dades de España, con un total de 32 
tripletas; nos visitarán unas 300 per
sonas por lo que. con la ilusión. el 
trabajo y el apoyo de los pelanquis
tas de Miguelturra daremos unos 
días grandes al pueblo y al club. 

A pesar de todos estos éxitos, 
seguramente también tendréis 
algunos problemas, ¿cuáles Son 
los que más os preocupan? 

Nos preocupa ver terminados los 
campos de petanca. que por cierto 
ya están trabajando en ellos. 

También el que todo salga bien 
en los campeonatos de España, pues 
un acontecimiento de este tipo lleva 
muchos problemas, paseos. trabajo, 
etcetera. 

De otro lado. me gustarla que se 
animasen las mujeres de Migueltu
rra a jugar a la petanca y formar 
algunas tripletas. quitando la hege
monía a los puertollanenses, que en 
eso sí que nos ganan. pues cuentan 
con unas 50 mujeres deportistas. 

¿ Quieres añadir alguna cosa 
más? 

Quisiera deciros que la petanca 
es uno de los juegos más entreteni
dos, abiertos a todos (hombres. 
mujeres, viejos, niños. jóvenes). 
donde el afán de superación es dia
rio; un deporte donde haces verda
deros amigos por todos los pueblos 
o ciudades que vayas. 

Quien no conozca los 40 artícu
los que tiene este juego pensará que 
es rollo o un juego de viejos. como a 
mí me pasaba al principio hasta que 
me fui familiarizando con él y des
cubres que cada jugada no es nunca 
igual por lo que nunca es monótono 
ni aburrido. Es como todo, conocer
lo. 

Te esperamos en los Campos de 
Petanca 1.0 de Mayo. «ANIMA TE». 
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OMIC: las hojas 
de reclamaciones 

Todos los consumidores y 
usuarios tenemos derecho a 
pedir las hojas de reclamacio
nes cuando no estemos de 
acuerdo con el servicio que nos 
han prestado o el precio que nos 
han cobradq por algún bien o 
servicio. 

Los establecimientos no tie
nen derecho a negarlas en nin

.gún caso ni opinar sobre la 
redacción de la queja. 

Tanto la ausencia de hojas 
de reclamaciones como ta nega
tiva a facilitarlas' son sanciona
bles. 

INICIADO UN 
INVENTARIO DE 
FAUNA Y FLORA 

Con objeto de conocer a 

fondo los valores naturales de 
Miguehurra y Peralbillo, se 
han iniciado dos catál.,gos de 

especies, uno de árboles y 

arbustos y otro de fauna. 
los lrobajos, que ya han 

comenzado, llevarán algún 
tiempo, dado que un inventa

rio de estos carocterísticas 

necesita ser riguroso, serio y 
meticuloso, algo, que sólo da 

el trabojo bien hecho y el 

tiempo que nos tomemos. 
En el seno del Aula-Toller 

de Ecología del Departomento 
de la Juventud se han creado 

dos grupos de trabajo com

puestos por 
ARBOLES y ARBUSTOS: 
Cormen Briños 

Yolanda Noharro 
Domi Gamez 

M". Dolores Chacón 

FAUNA: 
Vicenle Romero 
José luis Romero 

Sagrario Beldad 

Abrimos por tanto, una 
nueva sección en el BIM, don

de mes a mes iremos publi

condo una especie vegetal y 

otro de fauna. 
Intentoremos ser constan' 

tes por si olguien desea colec

cionarlos, na obstante esta re' 

mas sujetos o las limitociones 

de espacio que una publica' 

ción de este tipo establece. 
Nuestro teléfono (24 22 

56) y lugar de encuentro (el 

motadero), está o disposición 

de cuantos deseen aportar 

datos o simplemente quieron 

ampliar conocimientos. 
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